



La Délégation Générale à la Nationale a ouvert un nouveau centre d'enrôlement des passeports à Douala, deux ans après l'ouverture d'un centre similaire à Yaoundé.

Inauguré vendredi 30 septembre 2023 par le Délégué Général à la Sûreté Nationale, Martin Mbarga Nguete, le centre est équipé pour accueillir jusqu'à 650 usagers par jour sur 16 postes de travail, couvrant ainsi toute la région du Littoral.

L'ouverture de ce centre s'inscrit dans une politique visant à accélérer la délivrance des passeports, grâce à l'utilisation de technologies de pointe. Les délais de délivrance des passeports sont ainsi réduits à 48 heures, contre plusieurs semaines auparavant. Le centre de Douala vise également à désengorger le centre de Yaoundé.

En outre, le Délégué Général a annoncé lors de la cérémonie d'inauguration que la délivrance rapide de la Carte Nationale d'Identité est en cours d'étude. Il a assuré que les problèmes liés à l'obtention de cette carte seront bientôt un lointain souvenir pour les Camerounais.